



Octobre débute et je reviens vers vous pour l'association France Alzheimer et maladies apparentées du Gers de Condom afin d'avertir votre public au prochain café mémoire. C'est avec beaucoup de plaisir que le dimanche 22 septembre l'association France Alzheimer et maladies apparentées du Gers à Condom recevait à Castelnau sur l'Auvignon pour fêter la journée mondiale Alzheimer. Vous avez été très nombreux et je vous en remercie car le temps en début de matinée ne se prêtait pas à la randonnée et au circuit vélos. Notre manifestation ainsi que tout le programme de la journée a été une très belle réussite, car une centaine de personnes étaient présentes pour le repas couscous préparé par M. Ducousseau. Cette journée avait pour but de développer une société plus respectueuse et inclusive à l'égard des personnes malades et de leurs proches aidants. Par cette journée, notre priorité était donc de financer la recherche médicale à travers de nombreux projets et de nouvelles thérapies.

Avec un nouveau mois qui débute, je vous fais part du prochain Café Mémoire de Condom au Continental à 14h30 le mardi 15 octobre prochain. Alors qu'il est souvent très difficile pour les familles de s'exprimer sur la maladie, le café mémoire vous propose un format chaleureux, dans un lieu propice à la rencontre et à l'échange, autour d'un café et d'une collation. Les participants partagent l'information et tissent des liens entre eux.

N'hésitez pas à venir nous rencontrer, une psychologue et des bénévoles seront là pour vous accueillir.

Pour plus de renseignements, contactez **Mme Monique Gensac au 06 83 83 98 51.**

